

# Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres. PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888 **II** Hoy Jueves 23 de Septiembre de 1937 **II** NUMERO DE HOY 5.820

## Así será España

Cuando en España se termine esta guerra — sencillamente la mas feroz que puede relatar la historia—habrá necesidad como en Alemania de cojer la escoba y barrer toda la chatarra e inmundicia que en la actualidad ha sido el vivero de microbios encargados de no permitir el desarrollo tanto en la industria, en el comercio, y la vida ciudadana que poco a poco se iba aniquilando hasta verse la raza fuerte, de generar por falta de alimento moral y espiritual.

Masones, negociantes judios, caciques, husureros, sociedades comanditarias de gentes «vivas»; aquellos protegidos por mandatarios de altos puestos, enfin, por los que solo para ellos habia margen de vivir bien y por aquellos otros que a los demas no les permitieron jamás respirar sin su permiso, será cuestión de estudio desposeerlos de tanta «belleza» o colocarlos bajo esa escoba, (principio de un nuevo mundo alemán), donde viven con higiene y desenvoltura, separada de odios y de miserias humanas.

Esto es en realidad lo que nuestro territorio necesita, si hemos de llegar al fin que todos pretendemos con la fé puesta en nuestro Generalísimo.

Así será España, si todos ponemos de nuestra parte un patriotismo puro y desinteresado, olvidando egoismos personales, acumulamiento de dinero, y recordando siempre la protección al pobre desvalido a quien hay que ayudar y educar en ese mundo nuevo de hermandad sin privilegios.

El caracter revelde del español, que con la soberbia hizo pandan y llenó la atmosfera de críticas a placer, es objeto de *estaca* pura hasta ver desvanecidos esos males de origen que pueden titularse veneno activo contra la Patria.

Pensemos pues en nuestra Nación, la mas rica del mundo, cuando sus hijos sean los mas buenos del globo.

Dr. Calopio

**¡Anunciar es vender!**

## Negrin insulta groseramente a Hitler

### El ministro del Reich en Suiza protestó ante el Gobierno federal

Solo el carácter de miembro de la S. de N. salva a Negrin de ser expulsado inmediatamente del territorio suizo

Berna.—En un almuerzo tradicional de los periodistas que asisten a las sesiones del Consejo de la S. de N., Negrin pronunció un discurso, en el que procuró insultar de una forma verdaderamente escandalosa al jefe del Estado alemán.

Consta que el ministro del Reich en Berna hizo una gestión cerca del Gobierno federal protestando contra ese discurso. Motta declaró lamentar profundamente que en territorio suizo se hayan dirigido ataques contra el jefe de un Estado extranjero. Anunció que la Prensa publicará una declaración en ese sentido.

En los circulos gubernamentales se decia que si Negrin fuese una personalidad privada seria inmediatamente expulsado, mas que estaba a cubierto de ello por los derechos de extraterritorialidad de que se benefician los delegados de la S. de N.—D. N. B.

## Diputación provincial de Soria

Comenzando el dia 24 del actual el funcionamiento de la institucion de la «GOTA DE LECHE» aneja a la Escuela provincial de Trabajo de Ntra. Sra. de las Mercedes los vecinos de esta Ciudad, pobres o de modesta posición que tengan niños en lactancias, pueden solicitar de la Comisión Gestora el suministro gratuito de leche con destino exclusivo para este fin.

Es requisito indispensable que la lactancia quede intervenida y regulada por la Sección de Puericultura del Instituto de Higiene y por tal razón los solicitantes deberan acompañar a su instancia un certificado expedido por el mencionado Instituto en el que conste la presentación del niño ante el mismo.

El Instituto de Higiene mensualmente propondrá a la Comisión Ges-

## Los dinamiteros preparan un atentado

TANGER.—El conocido dirigente marxista Cosme Sobrado Cossío (a) Paulino, que actualmente se encuentra en la España roja, piensa trasladarse a Tánger acompañado de seis dinamiteros para realizar un atentado en el ferrocarril Tánger-Fez y atribuir el hecho a los elementos nacionalistas españoles, aprovechando la circunstancia de la tirantez de relaciones que existe entre los nacionales españoles y Francia.

## ¿Conviene fumar antes o después de comer?

Después. Los productos volátiles que se forman durante el rato que se fuma y que absorbe el organismo del fumador, ejercen un estímulo sobre los nervios de los órganos de la digestión, glándulas del estómago etc., a consecuencia de lo cual hay secreciones de jugos digestivos.

Pero si se fuma antes de comer, cuando el estómago está vacío, el efecto no es el mismo: Así es que si se quiere mantener sanos los órganos digestivos, es preciso no fumar en ayunas, y menos en la cama, apenas despiertos.

tora la cantidad de leche que debe suministrarse a los lactantes y las variaciones que considere oportuno introducir.

La leche que se proporcione ofrecerá las mayores garantías de pureza y digestibilidad, por emplear en su obtencion: la máxima limpieza, quedar sometida a la pasteurización y posterior conservación en cámara frigorífica importada de Alemania y sujeta diariamente a análisis rigurosos.

El Presidente

Rafael Garcia de Diego

## Una Patria, Un Estado, Un Caudillo.

Lea V. Noticiero de Soria

## Ante todo sé Español

¡Español! Eres el ser más grande de Europa. Tu grandeza es la grandeza que presta la virtud, el valor propio.

Otras naciones, han adquirido su grandeza como los parásitos: con la sangre de todos. Solo España se han hecho grande por sí so a

Y esto, español de la retaguardia, lo tienes olvidado. Recuerda que solos, con unas barcas, nos lanzamos al mar, y al misterio le arrancamos un Mundo Nuevo. Solos, y después de la gran derrota de Guadalete, en las peñas de Covadonga vencimos al invasor y creamos una Patria. Solos los aragoneses, con un Roger de Lauria a la cabeza, surcamos el Mediterráneo y fuimos dueños de Atenas y protectores del Gran Imperio de Oriente.

Recuerda esto, español, y siente el orgullo de tu raza hispana.

Raza es la tuya que sabe vencer y morir. La Historia sólo consigna el hecho de Guzmán el Bueno y de Moscardó, porque la Historia sólo señala los hechos maestros; pero en España hay veinte millones de españoles que ofrecen la vida y la hacienda con la misma resignacion cristiana que Guzmán o Moscardó. Y esto no lo tienen las otras naciones. Siente, pues, el orgullo de ser español.

Y ocurrió la guerra de la Independencia, y franceses e ingleses nos destrozaron nuestros talleres y nuestras fábricas de paños de Béjar; pero eso no fué óbice para que España siguiera su camino. Nuestros obreros los han levantado a la altura de las mejores naciones.

Pobres obreros, que luchan con la penuria, en otra época levantan puentes que conducen a Santiago, con la paleta en la diestra y la espada al cinto. Y tenemos catedrales que son admiración del mundo y murallas como la de Avila, condician los museos de otras naciones. Hoy nuestros obreros, maestros en sus especialidades, están construyendo una Patria según los planos de Franco, que ya admiran los extraños.

¡Español de retaguardia! Siente el orgullo de tu raza. Y cuando veas a los soldados que pasan, marciales, hacia el taller donde se forja la nueva España, emocionate con sus laureles.

España es la mas vital de las naciones. Nadie puede contra nosotros.

Es que otras naciones han adquirido su grandeza como los parásitos; y nosotros la adquirimos amasándola con nuestro sudor de retaguardia y la sangre de la vanguardia.

Obrero, industrial, estudiante: Siente la grandeza de su raza hispánica.

## Hablando con un evadido de Madrid

?... ..

Aquello es un semi corral de vacas, sucio, invadido de gentuza con ansia de sangre, de robar; sin la menor disciplina, son todos Jefes por su cuenta y razón sin ocupación diaria mayor que enterarse donde pueda haber un victima.

?... ..

En efecto, daré cuenta sí, a nuestras Autoridades con pelos y señales de aquellas fieras para que jamás puedan pisar en esta tierra donde si se les hubiese conocido sus instintos, seguramente hubiesen pasado a mejor vida hace mucho tiempo.

?... ..

No hay uno solo que no sea conocido, y parece mentira, hombres de aquellos que figuran ser bondad en el pueblo, ¡vaya salvajismo desarrollado en ellos!

?... ..

Madrid tiene que caer por su propio peso, ya los milicianos y dirigentes cansados de tanta y tanta mentira ven todo perdido, siendo su única vida del momento robar lo que buenamente pueden para marcharse a Francia si les dejan.

?... ..

Es un desconcierto tal entre unos y otros desde que supieron lo de Bilbao y Santander que ni Prieto, ni Negrín, ni nadie, pueden ya destigurarles la pérdida iminente.

?... ..

Hasta hace pocos días he sido un verdadero martir del salvajismo, hoy ya me encuentro en la España liberada.

¡Viva Franco!

## Se dice que el Gobierno francés va a ceder varios submarinos al de Valencia

PARIS.—Circula el rumor de que se termina en Brest el armamento de seis submarinos pertenecientes a la flota francesa para cederlos al gobierno de Valencia. El aspecto de los submarinos se modificó en forma de que pierdan todo parecido con el tipo de submarinos al servicio de la marina francesa. Los submarinos serán conducidos a España con tripulaciones comunistas experimentadas que están ya concentradas en Brest y entrenándose convenientemente.

Noticias de París comunican que salieron de Bret para Tolón treinta hombres especializados en la reparación de submarinos, que serán transportados en barco mercante a Tolón y de este puerto al Asia Menor, bajo el protectorado francés, donde piénsase crear una base secreta para submarinos.

## Los rojos pretenden hundir un buque inglés, para provocar la guerra mundial

Hay noticias de procedencia cierta que elementos manejados por el gobierno rojo de Valencia tratan de hundir a toda costa un buque de nacionalidad británica al objeto de provocar un conflicto internacional que favorezca en las presentes circunstancias a sus designios. Advertimos al mundo de esta maniobra con la que los rojos incapaces de resolver a su favor por la fuerza de la razón o por la de las armas un pleito que tienen más que perdido, tratan de arrastrar al mundo a los horrores de una conflagración.

## Los peritos de Italia, Francia e Inglaterra, se reunirán para tratar de las cuestiones del Mediterráneo

ROMA.—En la conversación que sostuvieron los encargados de Negocios de Francia e Inglaterra con el conde Ciano, aquéllos preguntaron a éste si Italia estaría dispuesta a asistir a una reunión de técnicos de las tres potencias, para estudiar los problemas derivados de la vigilancia del Mediterráneo.

Italia ha aceptado esta proposición.

En la nota oficial en la que se da cuenta de este acuerdo, se señala que Francia e Inglaterra han reconocido la calidad de Italia como primera potencia del Mediterráneo.

El Gobierno italiano ha informado al del Reich de la nueva actitud.

## Contra Negrín

SAN SEBASTIAN.—Cuando estaba hablando hace días en Ginebra ante los representantes de las naciones el fatídico y vulgar Negrín, se produjeron, como es natural, los consiguientes comentarios en los pasillos del Palacio ginebrino, pues no en balde se sabía allí muy bien, que Negrín no sólo es el responsable número uno de los asesinatos cometidos en España, sino que, además, es aquel catedrático que en la huelga estudiantil de la Facultad de San Carlos en Madrid, y parapetado en una de sus ventanas, daba muerte a un guardia, sobre el que disparaba alevosamente.

## La falta de alimentos y de trabajo en Barcelona

MARSELLA.—Por personas evadidas de Barcelona, se sabe que el descontento entre la población es grande por la falta de alimentos.

Los habitantes censuran a los que ocupan los altos cargos, que comen y beben opíparamente, mientras el pueblo se muere de hambre.

No es solamente la falta de subsistencias lo que preocupa a la población, sino la falta de materias primas, ya que la mayoría de las fábricas están paradas, salvo unas cuantas, que son las que fabrican material de guerra.

Los Bancos no dan créditos, y las cuentas corrientes de los capitalistas han quedado agotadas.

Como la gente comprende que los billetes lanzados por la Generalidad son papeles mojados, los emplea en comprar artículos diversos, como trajes, libros, zapatos, etc.

## El único admirador de Negrín

La verdad se impone por todas partes. Los delegados de la Asamblea de la Sociedad de las Naciones, mostraron una gran frialdad exagerada hacia el doctor Negrín cuando comenzó y terminó de hablar en contra de las manifestaciones de cariño con que fué acogido el que había de sustituirle en el Consejo.

Hubo sin embargo alguien que mostró su entusiasmo hacia Negrín, cuando éste terminó su alegato. Esa persona fué el embajador o ministro plenipotenciario don Luis Giménez de Asúa, el hijo de aquel Felipe Giménez que tuvo una agencia de matrimonios, a donde acudían todas las señoras que querían casarse.

Y así dicen los telegramas, que al terminar el doctor Negrín su discurso, se acercó Luis Giménez de Asúa y le abrazó, felicitándole cordialmente.

## Una lluvia de Microbios

LONDRES.—El diario «Star» dice que los químicos tienen no solamente estudiado sino también resuelto un medio de destrucción que va a ser mucho más mortífero que todos los conocidos hasta el presente.

Se trata de una «lluvia de microbios» que en un momento pueden arrojar aeroplanos dedicados para este objeto.

Con esa «lluvia de microbios» se inutiliza por completo tanto a los combatientes como al resto de la población que secunda la labor de los frentes de combate.

Estos microbios, además, se pueden propagar de la manera más sencilla y sin que nadie pueda darse cuenta hasta notar sus efectos, que emplazan con unas fiebres muy altas.



Décimo Aniversario

## DON ANICETO HINOJAR LEAL

TERCIARIO FRANCISCANO

Presidente honorario que fué del Colegio provincial de Médicos

Falleció en Soria el día 27 de Septiembre de 1927

(Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad)

D. E. P.

Su director espiritual de la V. O. T.; sus atribuladas hijas D.<sup>a</sup> Benita y D.<sup>a</sup> María, hijo político D. José Morales Orantes; nieto político D. Jesús Calvo Meindro, bisnietos Jesús, José Luis y María del Pilar; hermana política, sobrinos y demás parientes:

Suplican una oración por el eterno descanso del finado.

Soria 23 de Septiembre de 1937.

Todas las Misas que se celebren el día 27 del corriente de 8 a 11 en Ntra. Sra. de la Mayor, y desde las 6 a 10 en la Capilla de los R. P. Franciscanos, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Varios Ilmos Revdos, Prelados han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

## Da a luz siete hijos en quince días

LONDRES.—Por un telegrama de Madrid, se sabe que una mujer que vive en Cartagena, llamada Concepción Tudela, ha dado a luz seis niños en quince días, y esperan todavía el nacimiento del séptimo hijo.

Esta mujer comenzó por dar a luz dos hijos gemelos, después de un intervalo de dos días nacieron otros dos gemelos.

Estos últimos murieron en seguida. Cinco días más tarde nació un quinto hijo, y a las pocas horas el sexto; estos dos últimos sólo han vivido algunos días.

## Dicen que los han derrotado por que ellos han querido

Valencia dice que se recibían informaciones de Ginebra dando cuenta del desarrollo de la sesión en la que España había sido rechazada como vocal en el Consejo de la Sociedad de las Naciones. Añade que el resultado estaba previsto. Hubiera podido España ganar—dice—, pero ha preferido perder antes que supeñitarse a una condición inaceptable.

Radio Cartagena no se queda atrás; dice que lo ocurrido es consecuencia de la dignidad de España. Dice que se llegó a proponer a nuestros representantes que se votaría en favor de España si aquéllos se avenían a poner en libertad a unos doscientos refugiados de las embajadas, entre los que había militares responsables del delito de espionaje. No podía accederse a esto y el jefe del Gobierno español no aceptó, diciendo que era preferible que España no fuese elegida para formar parte del Consejo. Es lo mismo que aquello «Puesto que doña Leonor no quiere darnos su mano, renunciemos a la mano de doña Leonora».

## La prensa germana comenta la derrota de los rojos en Ginebra

BERLIN.— Toda la Prensa germana comenta estensamente la derrota sufrida por los delegados rojos españoles en la Sociedad de Naciones al haber sido rechazados para tomar parte en el Consejo de dicho organismo.

Los diarios alemanes son unánimes en afirmar que esta derrota sufrida por los delegados de Valencia es una prueba inminente de las simpatías que se van ganando los nacionales en los medios más adversos de Europa para con la causa justa que defienden. Está muy próximo el día en que la barbarie roja quedará total y definitivamente vencida, por carecer de ambiente internacional.

## Una s declaraciones de Gonzalez Peña a «La Depeche», de Toulouse

SALAMANCA.— El dirigente rojo español González Peña declaró en «La Depeche», de Toulouse, que el ejército rojo acaba de ser aprovisionado de grandes cantidades de armas modernas.

Los círculos políticos resaltan la importancia de las declaraciones, que constituyen un testimonio gravísimo contra los países oficialmente partidarios de la no intervención, pero proveedores de armas y municiones para los rojos.

## 2.147.291'26 pesetas donativo de Queipo de Llano

El general Queipo de Llano da cuenta de que el pasado día le visitó la comisión encargada del homenaje en su honor, habiéndole hecho entrega de la cantidad arriba expresada.

El general hace las siguientes aclaraciones:

Los comisionados me hicieron saber que era voluntad expresa de los donantes que la cantidad debería quedar en beneficio mio exclusivo, pero como yo no tenía autorización del Generalísimo, y sobre todo, ignoraba lo que se llevaba entre manos, pues de haberlo sabido no lo hubiera consentido, he decidido no aceptar esa cantidad para mí, sino que la destinaré a fines sociales, adquiriendo fincas para repartirlas entre los labradores, y a ser posible de los mutilados en la guerra.

Esto quizá puede ser principio de una verdadera reforma agraria.

Yo he de poner todo mi empeño para que todos aquellos a quienes alcance el beneficio de las tierras que procuraré adquirir, puedan conseguir el bienestar definitivo mientras vivan para ellos y sus familiares.

## ECOS y Noticias

### Traslado a Soria

Ha sido trasladado a Soria el Cijurano de esta capital Dr. don Luis Santa María, quien ha estado prestando sus servicios como Capitan médico Jefe de servicios en el Hospital de Leganes (Madrid).

Cordial enhorabuena.

### Subastas de leña

En breve aparecerá en el B. O. de la provincia el anuncio de las subastas de leñas que determina el nuevo plan Forestal 1937—38, pertenecientes al Ayuntamiento de Soria y su Tierra.

## Toma de posesion

Se ha Posesionado en el negocio de correspondencia del Bancol Español de Crédito de esta ciudad, la distinguida Srta. Gloria Gómez Gómez, que recientemente ha llegado de Burgos.

Igualmente en el negociado de Cartera de dicho Banco el Sr. Vazquez que viene de Melgar de Fernamental (Burgos).

Reciban ambos, nuestra cordia enhorabuena.

## Alegria en los rostros

Al conocerse la noticia de que nuestras tropas avanzan de una manera indescriptible en el frente de Asturias y que la carroña empieza ya a abandonar España, los buenos ciudadanos demuestran alegría inusitada, preveyendo una rápida terminacion de la guerra.

## Multas

Son ya algunas, las que van pareciendo en la prensa a comerciantes desaprensivos, que en vez de favorecer al desvalido, lo que hacen es aprovecharse de las circunstancias actuales. Claro es, que si la inspeccion sigue actuando, iremos viendo nombres nuevos a cada paso.

## Leñera para el matadero

En el B. O. de la provincia del 22 actual se anuncia la subasta de las obras de ampliacion de un corral y leñeras en el Matadero Municipal.

El tipo de subasta es 19375,47 pesetas del que podrá rebajarse la cantidad de 4084'80 pts. que figuran en el presupuesto de contrata por movimiento de tierras si este trabajo se hace con prisioneros de guerra.

## Semana devota de la virgen del carmen

Esta Cofradia celebrá sus cultos el domingo 26 por la mañana a las nueve y media, Misa de Comunión general. El ejercicio de la tarde este mes, será a las cuatro y media por estarse celebrando la novena de nuestro Patrón San Saturio.

## En honor de los soldados del Tercio Numantino

Nuestro querido amigo y paisano D. Abdón Benen Garcia al tener noticia de la peticion que los agueridos soldaditos hacian de una guitarra y un acordeon, ha tenido a bien regalarles una hermosa guitarra que el poseia.

Es digno de felicitar tan buen patriota.

## Grata noticia

Tenemos noticias de que un querido amigo nuestro, de aquellos españoles puros, que cuando nadie o muy pocos en España se atrevian a gritar en plena calle ¡Viva España! él lo hacía y hoy se encuentra a salvo y pronto nos visitará.

Este aguerrido militar es digno de todo elogio y admiracion.

## La carne de cerdo

El Excmo Sr. Gobernador civil de la provincia ha publicado en el B. O. la orden circular que transcribimos: «Atendiendo a la situación del mercado de ganado de cerda, en el que se ha producido una elevación de precios, y con objeto de poner de acuerdo dicha alza con los precios de los detallistas, sin que se ocasionen perjuicios a éstos ni se grave con exceso al consumidor, a partir de esta fecha regirán los siguientes precios:

Tocino fresco, 4 pesetas kilo; chuletas idén, 5; c rne, id., 5,20; costillas, id., 4,20; hígado, id., 3; salchichas, id., 5; manteca en rama id., 3,25; id., derretida, id., 4; pies id., 3; garrones, id., 3; espínazo, id., 2,75; omo en tira, id., 6,50; solo nillos, id., 5,50; huesos pelados, id., 0,70; orejas, id., 4; lenguas, id., 4.

Soria 18 de septiembre de 1937. II Año Triunfal.—El Gobernador Presidente, Ramon Enrique Casado»

## La misa de San Miguel

El día 29 de los corrientes alas 10 de la mañana, tendrá lugar en la Ermita del Anacoreta San Saturio la Misa que desde tiempo inmemorial costea la Sociedad de Labradores de Soria al patrón de los antiguos Eros San Miguel Arcángel.

## Madriñas de Guerra

Se advierte a los soldados y demás combatientes, que al solicitar madriñas de guerra indiquen el Cuerpo Batallón, Compañía o Batería a que pertenecen: pero sin designar pueblo, posición, ni el frente en que la Unidad, o el interesados señalando únicamente la residencia oficial de la Plana Mayor.



**BANCO HISPANO AMERICANO**

Capital autorizado  
200.000.000 pesetas

Capital desembolsado  
100.000.000 pesetas

Reservas  
70.500.000 pesetas

# NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

AVISO

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

**C A R A B A Ñ A**

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

## Banco Español de Crédito

Capital autorizado . . . . . 100.000.000  
 desembolsado . . . . . 51.355.500  
 RESERVAS . . . . . 70.592.954,34

SUCURSALES EN LA PROVINCIA

### Soria-Agreda-Burgo de Osma y Sigüenza (Guadalajara)

400 Sucursales en España y Marruecos. Corresponsales en las principales ciudades del mundo.

Realiza todas las operaciones bancarias de los Establecimientos de primer orden

### CAJA DE AHORROS

HUCHAS PARA EL AHORRO A DOMICILIO

Lea V. Noticiero de Soria



Compañía de Seguros Reunidos  
 Agentes en todas las provincias  
 España, Francia y Portugal  
 48 AÑOS DE EXISTENCIA  
 SEGUROS CONTRA INCENDIO  
 SEGUROS CONTRA LA VIDA

Subdirector en Soria.

DON RAFAEL ARJONA  
 OFICINAS - Canalejas, 22 - SORIA

Lea V. Noticiero de Soria

### Sanatorio Ginecológico de Ntra. Sra. de la Esperanza

AGUIRRE NUM. 7  
 A cargo de los Doctores  
**Detraux y Mur**  
 Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.  
**CONSULTA DIARIA**  
 TELEFONO núm. 129.

## Hijo de Santiago las Heras

Tejidos. Pañería, Confecciones y Géneros de punto.  
 Especialidad en artículo blanco

Paquetería, Mercería, Bisutería, Juguetería, Batería de Cocina y Muebles - Extenso y variado surtido en Camas de Madera, Hierro y doradas a precios sin competencia - Grandes reformas - Sección de 0,95

Canalejas 59 SORIA

### Noticiero de Soria

Suscripción al año 4 pesetas 99 céntimos.  
 Se hace toda clase de impresos.  
 Redacción y Administración, Aguirre número 9, SORIA

ELIXIR ESTOMACAL  
**SAIZ DE CARLOS**  
 Venta en farmacias

Jabones "ASEO"  
 SON LOS PREFERIDOS  
 Fabricante **Simón Sainz** - SORIA

### Señoras

No dejen de comprar todos los meses la revista de modas y del Hogar "MUJER"  
 Pidanla en todas partes. Precio, UNA PESETA.

UNA PATRIA - UN ESTADO - UN CAUDILLO